

## Objectif

Dessiner un timbre commémoratif de la Journée des Nations Unies.

## Activité

### Matériel

Photocopie de la page 18, nécessaire à dessin.

### Procédure

Les timbres servent souvent à commémorer un événement particulier. Par exemple, un timbre a été mis en circulation au Canada au début de l'année pour marquer l'Année internationale de la jeunesse des Nations Unies (photo 1). Les Nations Unies elles-mêmes émettent des timbres, par exemple en l'honneur de l'Année internationale de la jeunesse (figure 2), de l'Année mondiale des communications 1983 (figure 3), du Programme alimentaire mondial (figure 4) et du 35<sup>e</sup> anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme (figure 5).

Demandez aux élèves de dessiner, à l'aide des photocopies de la page 18, leur propre timbre commémoratif de la Journée des Nations Unies.

Vous pouvez, par exemple, parler de l'Union postale universelle (UPU), qui fait partie du système des Nations Unies (voir *ABC des Nations Unies*). Vous trouverez dans la section Ressources, des détails concernant la façon de vous procurer un échantillon de la collection de timbres des Nations Unies.

## Objectif

Comprendre ce que font les Nations Unies et de quelle façon le Canada participe aux efforts de l'Organisation.

## Activité

### Matériel

Affiche du 40<sup>e</sup> anniversaire des Nations Unies, globe ou carte du monde.

### Procédure

Veillez vous reporter à la section Photothèque, page 23. Vous y trouverez une brève description des principaux événements qui ont marqué les Nations Unies au cours des 40 dernières années et qui mettent en relief la participation du Canada. Les photos de ces événements forment l'affiche du 40<sup>e</sup> anniversaire des Nations Unies qui est jointe à cette brochure.

À l'aide de cette affiche, expliquez aux élèves ce que les diverses photos représentent. Demandez-leur ensuite d'indiquer sur le globe ou la carte l'endroit où s'est tenu chaque événement.

Organisez ensuite un débat au cours duquel vous pourrez, par exemple, présenter les Nations Unies comme la voix de l'humanité et de la planète, et faire remarquer qu'elles ont été créées en vue du maintien de la paix dans le monde.

